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沙河股份这只股票怎么样

海信电器、沙河股份，各位股市朋友请发表下后市的看法。踊跃
发言。

海信电器从基本面来看，去年到今年应该是属于高成长的公司，所以股价从去年到
今年也是翻了好几番，可以说是只大牛股啊！但是你如果从现在去耐心持有做长线
，未必是好事。第一、单从涨幅来看，这样的票可以说是严重高价，价格有点偏离
估值（复权看价格），所以你想现在买了你认为他还会涨到什么地方去。第二、大
盘现在处于下降通道，而且现在还说不清楚2481是不是底，个人认为大盘还要跌，
你想大盘都还要跌，股票会跌吗？沙河股份这票很不错，具有重组感念的。房地产
受国家政策打压，股价下跌幅度比较大，最近国家对房地产的打压有所缓解，因此
，我认为房地产的股票下跌空间不大了。综合以上因素，个人建议，短期大盘会有
反弹，海信电器逢高卖出，沙河股份长线持有没有什么大的问题。
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